

BASSINS

Le Législatif rejoint son Exécutif et refuse l'adhésion à la région

Ce doit être du jamais vu à Bassins: le Conseil communal a refusé à l'unanimité moins une abstention (le vote de la présidente du Conseil) d'adhérer au Conseil régional. A la fin de la séance, Didier Lohri n'en revenait encore pas! «Je m'attendais à débattre un long moment; je pensais qu'il y aurait une demande de vote à bulletins secrets et rien de tout cela ne s'est produit. C'est incroyable! Je n'ai jamais vu ça!» Dans le cas contraire, aurait-il démissionné, parce que désavoué par son



Didier Lohri et Gérald Cretegy lors d'un débat sur NRTV. ARCH. S. FROMHOLD

Conseil? Le bouillonnant syndic affirme que «Non! En aucun cas!»

Parmi les arguments que met en avant la Municipalité figure notamment celui de dire que ce Conseil régional est trop orienté vers Genève et trop petit pour se faire réellement entendre à l'autre bout du lac. «Je pense qu'il vaudrait mieux regrouper nos forces sur Vaud, en collaborant davantage avec les différents districts, notamment celui de la Vallée de Joux. Du reste, récemment, le président du

Grand Conseil genevois admettait avec moi que Nyon représentait une partie limitée de l'agglomération franco-valdo-genevoise», relevait le syndic. Qui tient à affirmer que Bassins participe à sa façon au développement de la région, non seulement en participant financièrement à certains projets, mais aussi en mettant à disposition des autres communes ses compétences et sa maîtrise, notamment en matière de gestion forestière.

Si ce vote réjouit l'exécutif bachénard, il est une petite décep-

tion (mais pas vraiment une surprise) pour Gérald Cretegy, président du Conseil régional. «Ce qui me gêne, ce n'est pas que le Conseil communal choisisse de ne pas adhérer au Conseil régional, c'est le document, que l'on ne peut appeler préavis, transmis par la Municipalité. Les arguments énumérés dans ce texte ne sont pas tenables. Au final, je regrette ce refus pour la cohésion de la région, mais aussi pour la population bachénarde.»

DOMINIQUE SUTER ET
RODOLPHE HAENER

PUBLICITÉ

BASSINS

La boulangerie va fermer ses portes

D'ici la fin de l'année, si aucune solution n'est trouvée, il n'y aura

